

La disparition 3ème

La nuit, j'ai surpris un chat qui dormait dans mon salon.

Mon chat dort sur mon lit.

Il y a trois jours, un inconnu assis dans l'autobus m'offrit un bonbon tout à fait divin.

On n'arrivait pas à savoir par où son bus allait donc on voulait sortir, on trouva un plan pour partir, un plan parfait donc on a fini par partir à moto.

L'OM fut nul par rapport au Psg.

J'ai pris la moto à mon voisin, pour sortir voir mon ami.

J'ai pris mon sac à dos.

Nous avons lu, puis nous avons dormi.

Il y a un mois j'ai bu un chocolat chaud dans un bar, ainsi qu'un croissant.

J'ai mal au dos.

Mon chat ronron.

J'ai fait un biscuit au chocolat dans mon salon qui a sali mon pantalon.

Il a pris du pain.

J'ai pris un chat lundi , il n'a pas de poux, il a un poil blanc sur son dos rond, il a un nom: Starfallah.

Il y a cinq jours, j'ai pris un taxi à Paris.

Mon chat a dormi dans un cabanon au fond d'un champ.

Il alluma son salon, prit son roman dans sa main puis lut un mot inconnu.

Il a pris sa main.

Mon chat a mordu mon tonton dans mon jardin.

J'ai pas d'inspiration car j'ai mal dormi.

Il prit un bonbon, l'avala puis but.

J'ai fait un Mario Bros sur ma DS.

MA maman m'a dit « va voir ton ami ». *

J'ai un poisson marron.

Tous nos remerciements à Georges Pérec.